

# 関地区地域の鎮守「水分神社」

関区長、吉田信夫さんに水分神社についてお聞きしました。

**Q 水分神社はどんな由来の神社ですか。**

**A** 江戸時代は御岳蔵王権現神社と称されたが、明治維新の神仏分離により水分神社と改称しています。祭神は天水分の命（あまのみくまりのみこと）のことです。

**Q 秋祭りに行われる神輿渡御（みこしとぎよ）についてお聞きします。**

**A** 神輿渡御とは、神輿に移られた御神体に各地区内の数ヶ所に設けられた御休み所で神主が五穀豊穣を感謝し、翌年の豊作を祈願する儀式の事です。これまではコロナ過の影響もあり渡御を自粛をしましたが、六年ぶりに開催出来たことは大変うれしい事でした。

**Q 本神輿についてお聞きします。**

**A** 以前は厄年の男性数え二五歳が本神輿の担ぎ手でしたが、人口減少のため困難になり、昨年は極力縮小した形で行ないました。

移住者の方や子供さん、各団体の方や多くの皆様のご協力を頂きながら無事挙行出来たことに感謝しています。



吉田 信夫さん  
関地区区長

現在、神輿渡御の在り方の議論も始めているので、氏子総代を始め、さまざまみなさんの意見を拝聴しながら、存続に向け検討したいと考えています。



▲御休み所で豊作を祈願

## 議会を傍聴してみませんか？

次回の議会は令和7年 3月4日から 17日の会期で、第1回定例会を開催予定です。  
傍聴に関してのご質問は「七ヶ宿町議会事務局」までお気軽にお問合せ下さい。

## 編集後記



昨年の元日に発生した能登半島大地震では、多くの犠牲者と行方不明者が出ました。被災された皆さまの一日も早い生活再建をお祈り申し上げます。

輸入に依存する日本では、円安の影響により、食料品、ガソリン、肥料などあらゆる物価が高騰し、日々の生活に影響を及ぼしている様に感じています。今年は「巳（み）年」で、金運が良いと言われていますので、穏やかな年でありますようお願いいたします。

(吉田)

### 議会広報特別委員会

- 委員長 吉田 修
- 副委員長 高橋 浩之
- 委員 五十嵐 敏夫
- 委員 高橋 きく子

広報だより作成のため、お気軽にご意見・ご要望をお聞かせください。

現在町のホームページからも議会の内容や議会だよりをご覧いただけます。

▷連絡先 七ヶ宿町議会事務局 ☎ 37-2197 FAX 37-2198